
 

 

 
 
Requerimento Nº 179/2013 

 

 

 

 

 

Da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta 

 

Ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal 

 

 

 

 

 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do art. 124, II, do Regimento Interno, 
que seja solicitado à Supervisora do Departamento Municipal de Saúde, Senhora Mirian de 
Fátima Araújo, informações quanto a falta de tiras para glicosímetro, distribuídas para os 
pacientes diabéticos na Farmácia Básica, pois trata-se de um material essencial para tratamento e 
controle da glicemia. 

Esclareço que mesmo o paciente tendo condições financeiras, não é possível 
adquirir tal material em farmácias ou drogarias, pois o aparelho distribuído à população foi pelo 
doado pelo Ministério da Saúde e as tiras uso no mesmo, não estão disponíveis para venda nesses 
estabelecimentos comerciais. 

 

 

 

 

Paço Legislativo Municipal "João Luiz Alves de Souza", 11 de outubro de 2013. 

 

 

 

 

MARIA DA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA 

-Vereadora- 

 


